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Antrag 
 

 
Betrifft: Baumbepflanzung Andritz 
 
Bäume filtern Feinstaub aus der Luft, befeuchten und kühlen die heiße Stadtluft und machen Ozon 
unschädlich. In der Agenda 2022 für Graz heißt es: „Die Bürger einer lebenswerten Stadt brauchen Plätze 

und Grünanlagen.“  
Da am Andritzer Hauptplatz offenbar die angekündigte Zahl an Bäumen nicht realisierbar ist und 

es auch in anderen Bereichen – etwa im Zuge des Baus der Fernwärmetrasse von der Firma Sappi 
in die Stadt - zu einer deutlichen Verminderung des Baumbestandes in Andritz gekommen ist, 
schlagen wir vor, an folgenden Standorten neue Bäume zu pflanzen. Aus der Andritzer 

Bevölkerung wurden uns einige Wunschstandorte genannt: 
- Am Andritzbach - Ecke Weinzöttlstraße vor dem Studienzentrum 

Naturkunde des Universalmuseums Joanneum 

- In der Grazer Straße - Ecke Papierfabrikgasse im grasbewachsenen 
Rondell 

- In der Andritzer Reichsstraße zwischen Stukitzbad und Schöcklbachweg 
auf dem jetzigen Parkstreifen, 

- Auf der großen Wiese nördlich des Wasserwerkes westlich der 

Weinzöttlstraße. 
Es wäre empfehlenswert, bei allen geplanten Baumpflanzungen mit dem Bezirksrat und der 
Bevölkerung in enger Kommunikation vorzugehen. So könnten beispielsweise in der Bevölkerung 

„Baumpaten“ gefunden werden, die bereit wären, sich an der notwendigen Pflege frisch gepflanzter 
Bäume zu beteiligen. 

 
Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden  
 

 
 
 



Antrag 
 
Die zuständigen Stellen der Stadt Graz und der Holding Graz werden ersucht zu 
evaluieren, ob an den genannten Stellen in Andritz zusätzliche Baumpflanzungen möglich 
sind bzw. welche anderen Standorte in Andritz für Baumpflanzungen in Frage kämen. Die 
Ergebnisse sollen dem Bezirksrat Andritz berichtet werden und die geplanten 
Baumpflanzungen durchgeführt werden. 
 

 


